

INVITATION PRESSE



mardi 21 mai 2019

« Sensibilisation passionnelle à l'allemand » au groupe scolaire de la Seille de Metz

Florence Robine, rectrice de la région académique Grand Est, rectrice de l'académie de Nancy-Metz, chancelière des universités, **Dominique Gros**, maire de Metz, conseiller départemental de la Moselle et **Patrick Barthel**, directeur du CFALor, vice-président de l'Université de Lorraine, délégué aux relations franco-allemandes vous convient à leur déplacement

jeudi 23 mai 2019 à 15h30
au groupe scolaire de la Seille à Metz (57)
13 rue Christian Pfister

La « sensibilisation passionnelle à l'allemand » est une démarche innovante qui s'inscrit dans la volonté de l'académie de Nancy-Metz de favoriser l'apprentissage de l'allemand dès le plus jeune âge.

Les étudiants germanophones, mais aussi francophones bilingues, ont été informés du projet par l'Université de Lorraine dès le début de l'année scolaire 2018-2019 et les volontaires ont pu s'inscrire, auprès du réseau CFALor. La liste des étudiants retenus a ensuite été communiquée au rectorat qui s'est chargé d'organiser les affectations dans les écoles.

En intégrant ce dispositif, les étudiants se sont engagés à assurer une intervention d'une heure par classe, sous la forme de deux ateliers de trente minutes ou de trois ateliers de vingt minutes par semaine, sur une durée totale comprise entre 12 et 16 semaines.

Contact presse

Claire Henry-Toffoli

Chargée de mission cabinet / attachée de presse

T 03 83 86 22 14

communication@ac-nancy-metz.fr

INVITATION PRESSE

Au programme :

Prestations de danse et de chants en allemand par des élèves de CP, devant leurs camarades de grande section de maternelle

Allocutions

Remise des diplômes aux étudiants intervenants dans le dispositif « sensibilisation passionnelle à l'allemand »

Point presse